
Президиум 
на природе

Расширенный президиум 
Коркинского совета ветера-
нов (в этот раз он проходил 
на оздоровительной базе 
«Чайка») начался встречей 
с юристом администрации 
округа Оксаной Беловой по 
вопросам  выборов в Законо-
дательное Собрание области. 
Она объяснила принцип голо-
сования и призвала принять 
активное участие. 

Затем мы пообщались с 
участником СВО, депута-
том Николаем Голубковым. 
Он рассказал о солдатской 
жизни, поблагодарил всех 
ветеранов за материальную 
помощь в приобретении спе-

Татьяна Сафронова

Зональный 
фестиваль

В Троицке прошёл второй 
зональный творческий кон-
курс «Битва хоров». Участни-
ки – общественные организа-
ции инвалидов центральной 
зоны Челябинской области. 
Это событие собрало девять 
хоровых коллективов.

Конкурс был посвящён 
80-летию Победы. Коллективы 

Галина Хлызова

В КОРКИН-
СКОМ ОКРУ-

ГЕ ВОЗРОДИЛИ 
СПАРТАКИАДУ 
УЧРЕЖДЕНИЙ 
ЗДРАВООХРА-

НЕНИЯ

СРЕРЕДИ ВРАЧЕЙ 
НЕТ АКТЁРОВ

Юрий Сейидов

иктор Филиппов сла-
вился игрой в волей-
бол, его однофамилец 
Леонид Филиппов 
здорово сражался на 

баскетбольной и мини-фут-
больной площадках, Стани-
слав Песин привёз в Коркино 
бадминтон и затем развивал 
его, Сергей Тертышник достиг 
звания кандидата в мастера 
спорта по шахматам, также 
большим поклонником Каиссы 
является Владимир Рафиков. 
Андрей Ковалёв выигрывал 
Кубок Челябинской области 
по футболу.

 Женская команда первой 
больницы не раз побеждала и 
завоёвывала призовые места 
в легкоатлетической эстафете 
на призы главы Коркинского 
района и газеты «Горняцкая 
правда». А медицинское со-
дружество входило в добро-
вольно-спортивное общество 
«Спартак», поэтому в почёте 
были спартакиады в канун Дня 
медика. 

Возможно, отголоски тех 
дней дошли до специалиста 
по охране труда, председа-
теля профсоюзной организа-
ции Алексея Хожаева и врача 
функциональной диагностики 
Натальи Богдановой из розин-
ской горбольницы № 2. Имен-
но они стали инициаторами 
возрождения утерянных тра-
диций, предложив коллегам 
провести спартакиаду.

 – Были опасения, что нас 
не поддержат, однако они 
оказались напрасными, – рас-
сказывает Алексей Хожаев. 
– Хотя, кто-то с энтузиазмом 

откликнулся, другие коллеги 
засомневались в нужности со-
ревнований.  

Он подчеркнул, что при ор-
ганизации не обошлось без 
шероховатостей. Например, 
объявить о дате спартакиады 
следовало месяца за два до 
её начала, чтобы врачи мог-
ли скорректировать графики 
приёма пациентов. В итоге на 
старт на арену стадиона «Гор-
няк» вышли команды первой, 
второй и третьей горбольниц, 
детского лечебно-профилакти-
ческого учреждения. 

– Приятно было увидеть кол-
лег, – говорит Наталья Богдано-
ва. – Пообщаться в нерабочей 
обстановке. 

Сотрудники четырёх лечеб-
но-профилактических учреж-
дений состязались в отжима-
нии и упражнении на пресс, 
прыгали в длину с места, мета-
ли из-за головы набивной мяч 
весом полтора килограмма, со-
ревновались в баскетбольной 
и легкоатлетической эстафетах, 
тянули канат. Судейство обес-
печили сотрудники центра тес-
тирования ГТО (руководитель 
Олег Столбун).

В отжиманиях удивил Алек-
сей Хожаев, совершивший 
100 повторений! На втором 
месте Алексей Земянский из 
детской больницы (60), на тре-
тьем – Кирилл Васильев (52) 
из первой. Отмечу отличную 
физическую форму хирурга 
первой Владимира Шнайде-
ра и заместителя главврача 
второй Вячеслава Петрова – 
они совсем немного уступили 
призёрам. 

Сорок одно повторение при-
несло победу в упражнении на 
пресс Наталье Коновальцевой 
(горбольница № 3) – она обо-

шла Ольгу Фаренкову (гор-
больница № 2) и Ирину Дег-
тярёву (детская). Дарья Шиш-
кина из первой дальше всех 
прыгнула в длину, призёрами 
стали Наталья Коновальцева и 
Серафима Терёхина (№ 1).

Алексей Земянский, защи-
щавший честь детской вме-
сте с отцом, главным врачом 
Александром Иосифовичем, 
выиграл прыжковую часть 
спартакиады, улетев с места на 
275 сантиметров! Он обошёл 
Владимира Шнайдера и Алек-
сея Хожаева. Однако Хожаев 
отличился ещё и в метании 
мяча – 16 метров 90 сантимет-
ров, призёры – известный он-
колог Сергей Скосарев (№ 2) 
и Кирилл Васильев. Среди 
женщин в этом упражнении 
победила Наталья Андреева 
(№ 1), на втором месте Ирина 
Дегтярёва, на третьем – Дарья 
Шишкина.

В баскетбольной эстафете 
благодаря хорошему этапу от 
уролога Андрея Ковалёва вы-
играла первая городская. А 
коллектив детской в финале 
одолел в перетягивании кана-
та коллег из первой. У женщин 
не было равных спортсменкам 
из розинской больницы № 2.

По итогам всех видов среди 
мужчин первенствовал кол-
лектив детской, обошедший 
первую и вторую больницы. У 
женщин в спартакиаде победи-
ла команда третьей больницы 
из Первомайского, на втором 
месте – детская, на третьем ме-
сте – больница № 2.  

– Теперь верю, что традиции 
возрождены, а на следующий 
год нас будет больше, – под-
вела первые итоги Наталья 
Богданова. – И уже поступило 
предложение от детской гор-
больницы провести зимние 
старты!    

– Такие эмоции не купишь! – 
ликовал после награждения 
Алексей Хожаев, явно до-
вольный ренессансом спарта-
киады учреждений здравоох-
ранения. – Среди врачей нет 
актёров.

В советский и ранний постсоветский период физ-
культура и спорт занимали почётное место в жизни 
коркинских медиков. Нынешние главные врачи 
первой и второй городских больниц Владимир 
Селютин и Владимир Девятов в молодые годы с 
успехом выступали за ЦГБ в баскетбольных турни-
рах, защищали честь города на областных соревно-
ваниях.

В  С О Ю З А Х  И  О Б Щ Е С Т В А Х

З О Ж и з н ь

Плановый ремонт 
в бассейне

С 28 июня на плановый 
ремонт закрывается плава-
тельный бассейн спортив-
ной школы Коркинского 
округа. 

Как рассказал редакции 
заведующий Валерий Калья-
нов, запланирована разборка 
и чистка фильтров большой 
и малой ванн, замена труб 
холодного водоснабжения, 
побелка и покраска ряда 

Юрий Михайлов
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помещений. Кроме того, со-
трудники отгуляют положен-
ные отпуска.

С сентября прошлого года 
по май нынешнего в бассей-
не зарегистрировано 38 670 
посещений. Наиболее «уро-
жайные» месяцы – это но-
ябрь, декабрь, январь и фев-
раль, когда средняя посещае-
мость – 4 500 раз. Рекордным 
стал ноябрь – 4 900. 

 – Планируем открыться по-
сле ремонта в третьей декаде 
августа, – сообщил Валерий 
Анатольевич.

циального оборудования, 
которое помогло сохранить 
жизни многих солдат.

Председатель совета ве-
теранов Валерий Кальянов 
доложил о внимании адми-
нистрации округа к работе 
ветеранов. Как подтвержде-
ние – награждение совета 
благодарственной грамотой 
за активное участие в суббот-
никах и городских меропри-
ятиях.

Валерий Анатольевич по-
благодарил за успешную 
работу в 2024 году и в пер-
вой половине 2025 года, 
наградил активистов грамо-
тами и подарками, пожелал 
не сбавлять темпов, за лето 
отдохнуть и настроиться на 
дальнейшую плодотворную 
работу.

Во время встречи с Николаем Голубковым | Фото автора

подготовили прекрасный ре-
пертуар, это два-три произве-
дения от команды. Хоры были 
отмечены кубками, грамотами 
и памятными подарками.

И вот финал! Наш коллек-
тив «Родные напевы» был на-
граждён дипломом лауреата 
первой степени. Это первое 
выступление и первая побе-
да! Поздравляем наш хор и 
руководителя Ирину Шаули-
ну, желаем новых успехов и 
побед!

Сотрудники медицинских учреждений округа к спорту готовы! | 
Фото Елены Седельниковой


